



一宮町長
馬淵 昌也

一宮町の皆さまこんにちは。令和3年も残り少なくなってきました。今年度は、新型コロナウイルスの来襲、オリンピックの開催と、一宮町にも大きなことがありました。コロナ感染症の広がりは、夏に一定程度あったものの、現在はひとまず沈静化しています。また、オリンピックは、コロナのせいで無観客となりましたが、スムーズに競技を終えることができず、スミーズに競技を終えることができませんでした。これらは、いずれも町民の皆さまの、各方面にわたるご協力・ご尽力の賜物です。改めて町長として御礼を申し上げます。

さて、この2つピックについての今後ですが、まずコロナ感染症については、3回目接種が日程に上っています。医療従事者の方々から始まり、高齢者の方々、基礎疾患をお持ちの方、と2回目接種から8か月を迎える方々に、順次3回目の接種のご案内を差し上げます。町では、これまでと同様に、個別接種と集団接種を組み合わせることでゆく考えです。現在日本でコロナが静まっているのも、高いワクチン接種率との関係が考えられています。ぜひ3回目の接種もお受けいただければと思います。

オリンピック関連のその後ですが、

すでに会場はすっかり建物が撤去されています。今後は、鳥居の南側に約1haの自然公園ができ、トイレ・シャワーなどのある建物が使えるようになりまます。それ以外の会場用地は、すべて千葉県が松を植える予定だそうです。

町としては、海岸部町有地に、オリンピック記念モニメントを建立する予定です。無観客となり、町の皆さまに、オリンピック本体と直接ご縁を結んでいただくことがほとんどできなかったため、せめてモニメントは皆さまに思いを込めていただこうと考え、現在アイデアを募集中です。どうぞ、皆さまのイメージで、オリンピックの記憶を、より鮮やかなものにしてください。

それ以外に、会場の付近で、一次避難場所を兼ねた、道の駅的な集客施設を設置できないか、可能性を探っています。

いずれにしても、今年度は、コロナとオリンピックという大きな出来事において、町民の皆さまに全面的な協力をいただき、本当にありがとうございました。この経験を活かして、来年は、更に明るい一宮町の未来を、一緒に切り開いてゆきたいと思えます。どうぞよろしくお願い申し上げます。